Schweigemarsch durch Ehrenfeld

Köln – "Nie wieder – damit Vergangenheit nicht Zukunft wird". Unter diesem Motto nahmen am Samstag 1200 Menschen an der Gedenkveranstaltung und dem Schweigemarsch in Ehrenfeld teil, veranstaltet vom **Kuratorium Edelweißpiraten** und dem Bündnis "**Köln stellt sich quer**".

Vor vierzig Jahren hatte Musiker **Rolly Brings** diese Tradition begründet – zum Gedenken an die Novemberpogrome. Edelweißpiraten und Zwangsarbeiter.

[Text unter dem Foto von **Brigitta von Bülow**]: *Die Demo in Ehrenfeld*